
Ata Reunião Ordinária 26/09/2024

Às dezesseis horas e trinta minutos do dia vinte e seis de setembro de dois mil e vinte e
quatro de forma presencial iniciou-se a segunda reunião ordinária do ano deste conselho.
Na primeira chamada estavam presentes o Vice Presidente Rodolfo Akira Kazi, seguida
dos conselheiros, Cristiana Alexandre Pasquini, Katia Maria Roberto Oliveira Kodama,
Robson Ricardo Moreira da Silva, Gabriel Videira da Silva não dando coro para o inicio da
reunião. A segunda chamada deu-se ás dezessete horas iniciando-se assim a reunião com
os mesmos conselheiros presentes. A conselheira Cristiana Alexandre Pasquini então
tomou a palavra e abriu a reunião informando que conforme a pauta enviada anteriormente
o primeiro item seria a eleição do (a) secretário (a), ficou adiada para a próxima reunião. A
conselheira Katia Maria Roberto Oliveira Kodama, pediu a palavra sobre deliberativo ou
consultivo, atualmente somos consultivo, a conselheira Cristiana Alexandre Pasquini,
explanou sobre o assunto e mencionou que na gestão anterior foi uma mudança muito
discutida, o deliberativo é o regimento interno. E esse regimento nosso é de 2003, ou seja,
há 20 anos atras, sendo que várias entidades não participam do COMUDEPHAAT por
exemplo o CAU, Instituto de Arquitetos do Brasil, pontos de cultura do estado entre muitos
outros, foi feito na outra gestão a revisão do regimento. Foi aprovado o regimento e
encaminhado para o secretário de cultura, para ser deliberativo, mas não foi encaminhado
para aprovação. Sem ter um regimento que determina a deliberação do conselho não temos
a efetiva possibilidade de nada. Sugere debruçar sobre o regimento em todas as reuniões.
Conselheiro Gabriel Videira da Silva informou sobre o decreto 15806 de 2003 que
regulamentou a função do COMUDEPHAAT em suma, tem um artigo que coloca como
poder de tombamento sendo do chefe do poder executivo, paralelamente tem um decreto
que é o regimento interno que é o COMUDEPHAAT em tese delega. Conselheiro Gabriel
Videira da Silva, trás um estudo longo e extenso sobre isto em uma ação, só que ocorre
infelizmente um jogo de interesse muito grande, lembrou que se o nosso regimento interno
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não tem validade porque não mudou até hoje, por que não anulou? Bateu interesse
diversos... A conselheira Katia Maria Roberto Oliveira Kodama , fez um paralelo sobre
deliberações na educação quando o conselho estadual exige você fazer. Os conselheiros
Cristiana Alexandre Pasquini e Gabriel Videira da Silva, informaram que foram
processados pelo voto para o tombamento da APEA.
Conselheiro Gabriel Videira da Silva, enviou no grupo o decreto Nº 15.806/2003.
A conselheira Katia Maria Roberto Oliveira Kodama, falou da importância do conselho,
tendo concordância de todos os conselheiros. Seguindo a pauta a conselheira Cristiana
Alexandre Pasquini tomou a palavra e declarou a apresentação do projeto arquitetônico do
Centro Matarazzo, objeto do Edital. O mesmo foi apresentado em forma de vídeo e continha
todas as diretrizes executivas submetidas ao edital de forma que os conselheiros pudessem
tirar dúvidas e ter acesso ao mesmo para além das diretrizes, conforme apresentada na
reunião anterior. O projeto tinha plantas, cortes, implantação, diretrizes de fundamentação
teórica em patrimônio industrial e imagens ilustrativas da proposta. Após o termino do vídeo
a conselheira Cristiana Alexandre Pasquini abriu a fala para questões, perguntas e dúvidas,
explicou e respondeu a todas perguntas dos conselheiros que por unanimidade acataram a
proposta e elucidaram acerca de projetos educativos que poderiam surgir do mesmo em
parceria com o Comudephaat. A conselheira Katia Maria Roberto Oliveira Kodama sugeriu
um seminário de patrimônio de forma que uma ação educativa pudesse ser conduzida pelo
conselho em parcerias, por exemplo, com as Universidades, em especial a Unesp, local
onde ela leciona. A conselheira Cristiana Alexandre Pasquini menciona que um conjunto de
ações educativas semanais serão realizadas pelo edital e as mesmas serão abertas ao
público interessado. conselheira A conselheira ainda mencionou em concordância com a
conselheira Katia que estamos em um momento propício para gerar parcerias, as
universidades estão fazendo a curricularização de forma que 10% da carga horária de um
curso, tem que ser feito em desenvolvimento da comunidade. Podemos propor ações,
trazendo a comunidade, principalmente as crianças pois eles quem trazem os pais. A
conselheira Cristiana Alexandre Pasquini, comentou sobre a ação passeios de arquitetura,
uma ação da entidade Escola Aberta no Galpão em parceria com o Museu Histórico de
Presidente Prudente, o passeio saia do Matarazzo passava em vários pontos da cidade e
falava dos prédios, a ação foi muito positiva. O vice presidente Rodolfo destacou a
necessidade de que as instituições que compõem o conselho sejam notificadas caso seus
representantes não estejam comparecendo após duas reuniões e também que tanto o titular
como o suplente sejam convocados por e-mail, grupo dos conselheiros e telefonema. Sem
mais assuntos a ser discutido, o vice presidente Rodolfo Akira Kazi encerrou a reunião ás
dezoito horas e dez minutos.
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Assinatura dos Conselheiros

Presidente:

José Lindolfo de Andrade Júnior_____________________________________

Cristiana Alexandre Pasquini ________________________________________

Katia Maria Roberto Oliveira Kodama _________________________________

Gabriel Videira da Silva ____________________________________________

Robson Ricardo Moreira da Silva ____________________________________

Rodolfo Akira Kazi ________________________________________________
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